

校報  見前小だより 第2号	学校教育目標 思いやりのある子ども 進んで学ぶ子ども たくましい子ども
	令和7年6月9日（月）発行

あと1回・あと1cm・あと0.1秒がんばる粘り強さを！

運動会の取り組みを通し、「全力・助け合う・支える」力が高まりました。運動会でつけた力が日々の授業に生かされ、子ども達は1時間1時間の授業に集中して取り組んでいます。これは、本校の伸びている点です。

さて、6月は新体力テスト実施月です。このテストは文科省が国民の体力・運動能力の現状をあきらかにし、指導に生かすために、昭和39年から始められたものです。世界でこんなに長期間にわたって調査している例はありません。本校では、運動に親しむきっかけとなるように、新体力テストの測定をイベント化し、みんなで励まし合いながら取り組むことで、粘り強さを高めていくことをねらいとしています。

- ①測定項目のポイントや得点を示し、目標設定をする。
 - ②全校集会で、動画等を見せながら意欲づけをする。
 - ③2生以上は昨年の結果をもとに、目標を設定して取り組む。
 - ④A段階達成者への全校表彰を行う。
- *秋にシャトルランをもう一度測定し、伸びを確かめる。
 *全体の目標数値を、ABC段階達成率75%としています。



全校集会の最後に「『できる！できる！できる！』10段跳び箱で6歳の園児が起こした奇跡」を紹介しました。子ども達は、10段跳び箱を跳べたことに歓声をあげましたが、1番伝えたかったことは、年長児クラスの子全員が跳べない子のために円陣を組み、「できる・できる・できる」と全力でエールをおくった場面です。ペップトークそのものでした。言葉には力があります。言葉を大切にし、人と人との絆を深め、一人一人の力を高めていくことが本校の重点です。詳細は、上記下線部を検索し、ご覧ください。

—今年度の学校評価項目をお知らせします—

- 1 学校経営の方針や具体的な取組を理解している。
- 2 学校からは必要十分な情報発信が行われている。
- 3 学校一家庭間の連携は行われている。
- 4 お子様は、目標をもって学習や活動に取り組み、学校生活を楽しんでいる。
- 5 お子様は、進んで挨拶している。
- 6 お子様は、ペップトークを意識した言葉遣いをしている。
- 7 お子様は、授業内容を理解している。(単元末テストで80%の正答率を達成している。)
- 8 お子様は、家庭学習に進んで取り組んでいる。*(学年×10分+10分)分間の学習に取り組めている。
- 9 お子様は、1日60分以上運動に取り組んでいる。
- 10 お子様は、「自分の命は自分で守る」という意識が身に付いている。
- 11 家庭では、子どものがんばりを認め、励ますように努めている。
- 12 家庭や地域では、進んで挨拶を交わし合うように努めている。
- 13 家庭では、集中して家庭学習に取り組めるように環境を整えている。
- 14 家庭では、「睡眠時間8時間以上」「早寝・早起き・朝ごはん」等、基本的な生活習慣を身に付けさせるよう努めている。

1学期分は7月初旬に評価していただきます。ご協力をお願いいたします。

見前小学校が熱く燃えた日

運動会



児童会スローガンのとおり、
仲間と協力して頑張りぬいた
5月でした！

これからも、みんなで、「かがやきます！」

↑ 運動会を終了し、ホッとした表情の職員です

今年度着任した職員の運動会の感想

天気にも恵まれ、明るく素敵な6年生のリーダーを中心とした運動会でした。競技に応援に、全校が前向きに「かがやきます」を目標に取り組んだ楽しい運動会でした。

見前小学校の運動会は、6年生が主役の運動会だと思いました。前日準備から始まり、係活動や応援合戦に一生懸命に取り組む、かっこいい6年生の姿を見ることができました。



畑から地域を知る 5年生の学習 始まりました